

b) Radio et télévision:

Les responsables de l'Office de Radio et Télévision Française (ORTF) et de Radio-Canada se réuniront en vue d'examiner les moyens d'assurer de développement des échanges dans ce domaine.

c) Secrétariat pour les échanges de visiteurs:

La France et le Canada ont convenu d'étudier la création d'un tel secrétariat en France et au Canada pour encourager les échanges de groupes d'industriels, de techniciens, de syndicalistes, de professeurs, d'étudiants etc.

III. Echanges artistiques.

Les initiatives de la France au Canada au titre des échanges artistiques se traduisent chaque année par la venue de troupes, d'artistes et d'oeuvres d'art célèbres. Les autorités françaises s'apprêtent par ailleurs à fournir un effort exceptionnel dans ce domaine pour participer à l'Exposition Universelle de Montréal en 1967.

Le Canada pour sa part envisage de réaliser plusieurs projets sous ce chapitre. Il a déjà subventionné une tournée de l'Orchestre Symphonique de Toronto en octobre dernier. Les projets suivants sont en outre à l'étude, notamment:

a) Rétrospective du peintre Riopelle en 1967 à Paris au Musée d'Art Moderne

b) Exposition documentaire sur Montréal à Paris à l'automne 1966.

Cette exposition aurait lieu dans la perspective de l'exposition universelle de Montréal en 1967.

c) Rétrospective du peintre Morrice.

d) Participation aux journées canadiennes de Mulhouse:

Les autorités de la ville de Mulhouse en France ont décidé d'organiser des journées du Canada dans leur ville au printemps de 1966, pour lesquelles le Canada a accepté d'apporter son concours; ces journées comporteront diverses manifestations, expositions, conférences etc..